

Eine häufige Frage, die wir von Interessenten gestellt bekommen ist, „Was halten Sie von einer Kastration?“

Warum? Weil es beim Rüden in den meisten Fällen weniger Stress bedeutet, als wenn er z.B. eine Läufigkeit erlebt.

Bei der Hündin ist es hauptsächlich der gesundheitliche Aspekt. Hündinnen die vor der ersten Läufigkeit kastriert werden, haben ein geringeres Risiko für Brustkrebserkrankungen.

Und der für uns als Tierschützer wichtigste Aspekt: Es gibt genügend Hunde, wir brauchen nicht noch mehr.

Es ist jedem selbst überlassen, ob er seinen Hund kastrieren lässt, aber nehmen Sie sich unsere Gründe zu Herzen.